



TERM OF REFERENCE INTERNATIONAL SUMMIT

The 3rd Bengkulu International Finance and Capital Market Summit 2025

Presented by
KSPM FEB UNIB

Presented to
Doddy Prayogo

GI ON THE MOVE

#StartInvestingStartGrowing



Project Background

#1 Latar Belakang

Kemajuan teknologi digital dan kecerdasan buatan (AI) membawa peluang besar bagi pasar modal, mulai dari efisiensi transaksi hingga pendanaan inovatif. Namun, transformasi ini juga memunculkan risiko baru yang menuntut tata kelola berbasis transparansi dan kepercayaan publik. Deloitte Securities Regulatory Outlook 2025 mencatat bahwa pengelolaan AI, data, dan aset digital menjadi fokus utama regulasi karena perkembangan teknologi di sektor keuangan dapat menimbulkan risiko sistemik jika tidak diimbangi dengan kebijakan yang adaptif.

Sementara itu, International Monetary Fund (IMF) melaporkan bahwa kerugian akibat serangan siber meningkat lebih dari empat kali lipat sejak 2017, mencapai USD 2,5 miliar, dengan potensi dampak serius terhadap sistem keuangan global. Di Indonesia, kasus robot trading Net89 menelan kerugian Rp28 miliar dengan 230 korban, sedangkan hingga Agustus 2025, IASC dan OJK mencatat lebih dari 225 ribu laporan scam, 72 ribu rekening diblokir, dan total kerugian mencapai Rp4,6 triliun. Secara global, Sumsud juga mencatat lonjakan penipuan berbasis AI hingga 723% di sektor healthtech dan 116% di fintech di kawasan Asia-Pasifik, termasuk kasus deepfake di Hong Kong yang menimbulkan kerugian USD 25 juta.

Kondisi tersebut menunjukkan bahwa meskipun teknologi dan AI menjadi pendorong utama pertumbuhan ekonomi digital, risiko penyalahgunaan data, keamanan siber, serta ketidakpatuhan terhadap regulasi tetap menjadi tantangan besar. Untuk menjaga ekosistem investasi yang sehat, diperlukan pengawasan yang kuat, literasi keuangan yang memadai, serta penerapan prinsip Environmental, Social, and Governance (ESG) yang konsisten agar transformasi digital tetap selaras dengan tujuan keberlanjutan.

Menjawab dinamika tersebut, Galeri Investasi BEI (GI BEI) bersama Kelompok Studi Pasar Modal (KSPM) FEB Universitas Bengkulu akan menyelenggarakan 3rd International Financial and Capital Market Summit 2025 bertema "The Future of Capital Markets: Navigating AI, Digital Finance, and Green Innovation." Kegiatan ini bertujuan memperkuat literasi investasi dan prinsip ESG, serta mendorong penerapan thematic investing sebagai strategi untuk membangun portofolio yang berorientasi jangka panjang, transparan, dan berkelanjutan.

Project Detail

#1 Nama Kegiatan

Talkshow Session 3rd Bengkulu International FinCap Summit 2025

#2 Tema Kegiatan

"The Future of Capital Markets: Navigating AI, Digital Finance, and Green Innovation"

#3 Tujuan Kegiatan

Meningkatkan literasi dan kesadaran masyarakat tentang pengaruh teknologi, AI, dan tren global terhadap investasi berkelanjutan serta pentingnya thematic investing untuk masa depan ekonomi yang cerdas.

#4 Deskripsi Kegiatan

The 3rd International Financial and Capital Market Summit 2025, "The Future of Capital Markets: Navigating AI, Digital Finance, and Green Innovation", menjadi puncak dari rangkaian GI on the Move. Acara ini menghadirkan para ahli dan praktisi keuangan internasional untuk berbagi wawasan melalui sesi talkshow dan webinar, yang membahas paradoks antara inovasi dan keberlanjutan, digital finance, kecerdasan buatan, perilaku investor, peluang dan risiko investasi hijau, serta strategi membangun ekosistem investasi yang tangguh dan transparan. Selain itu, peserta juga akan memperoleh pemahaman mengenai tren impact investing, blended finance, pengukuran dampak (impact metrics), serta pengaruh teknologi, tren global, dan prinsip ESG dalam pengambilan keputusan investasi jangka panjang yang bertanggung jawab.

#5 Waktu dan Tempat

Waktu dan Tempat Kegiatan

Tanggal/Hari : Rabu, 26 November 2025

Tempat : Online via Zoom Meeting

Project Detail

#6 Topik Pembahasan

TALKSHOW SESSION

"RETHINKING GROWTH: CAN TECHNOLOGY AND SUSTAINABILITY TRULY COEXIST?"

Talkshow ini menjadi awal pembahasan untuk memetakan dinamika dan kontradiksi di era investasi modern. Di tengah pesatnya perkembangan teknologi seperti kecerdasan buatan, digitalisasi keuangan, dan transisi menuju energi hijau, dunia investasi kini menghadapi babak baru: penuh peluang sekaligus paradoks. Talkshow ini akan menggali pertanyaan mendasar, apakah inovasi dan keberlanjutan benar-benar dapat berjalan beriringan, atau justru saling bertentangan dalam praktiknya?"

Digital Finance: The Promise and the Paradox

Menyoroti dua sisi keuangan digital: sebagai pendorong inklusi dan efisiensi ekonomi global, namun juga sebagai sumber disrupti, risiko, dan ketimpangan baru di pasar keuangan modern.

Artificial Intelligence and the Psychology of Risk: When Machines Mirror Human Greed

AI bukan lagi sekadar alat bantu prediksi, melainkan cermin dari perilaku manusia di pasar modal yang sering kali memperkuat bias, euforia, bahkan keserakahan.

Green Energy Investment: Powering the Future Responsibly

Energi hijau menjadi pilar baru dalam ekonomi global yang berorientasi ESG. Dari kendaraan listrik, hidrogen hijau, hingga kredit karbon, transisi energi membuka peluang investasi besar namun juga menghadirkan risiko "greenwashing" dan ketidakefisienan proyek hijau. Investor kini ditantang tidak hanya mengejar return, tetapi memastikan modal yang mereka tanam benar-benar menciptakan dampak nyata bagi planet dan masyarakat.

ToR 3rd Bengkulu International FinCap Summit 2025

Detail Project

Lampiran

Rundown Kegiatan

Rabu, 26 November 2025			
No	Time (GMT +7)	Programs	Notes
1	08.15 - 08.30	Persiapan	Peserta bergabung ke ruang Zoom, melakukan registrasi, dan menunggu acara dimulai.
2	08.30 - 09.15	Pembukaan	Pembukaan acara oleh MC.
3	09.15 - 11.15	Sesi <i>Talkshow</i>	Berisi sesi diskusi interaktif antara moderator dan narasumber.
4	11.15 - 11.45	Sesi Diskusi	Berisi sesi tanya jawab interaktif antara peserta dan narasumber.
5	11.45 - 12.00	Penutupan	Penutupan acara oleh moderator dengan penyampaian <i>closing statement</i> , penyerahan piagam penghargaan kepada narasumber, serta sesi dokumentasi.
6	12.00 - 13.15	<i>Break Time</i>	
	13.15 - ...	<i>Plenary Session</i>	

**detail rundown akan diinformasikan selanjutnya.*



THANK YOU!

CONTACT US



Phone

+6281273653400 (Riby)



Email

kspm.rafflesiamuda25@gmail.com



Website

kspmfebunib.or.id



Instagram

@kspmfebunib @gibeifebunib

